



UNIVERSIDAD ■ ENCUENTRO

El VIII Congreso de Novela y Cine Negro comienza hoy con la presencia del director Gonzalo Suárez

■ Más de 80 expertos debatirán sobre el presente y el futuro del género

J.Á.M.

El salón de actos de la Filmoteca de Castilla y León servirá de marco a las primeras sesiones de estudio y de análisis del VIII Congreso de Novela y Cine Negro que desde hoy y hasta el día 23 de marzo reunirá a más de 80 especialistas procedentes de universidades y centros de investigación de todo el mundo interesados por el presente y el futuro

del género negro. Esta primera sesión de trabajo contará además con la presencia destacada del escritor y director de cine Gonzalo Suárez, quien expondrá ante todos los asistentes su visión personal sobre el género negro. Previamente a esta intervención, la profesora de la Universidad Europea de Madrid Isabel Vázquez disertará sobre la "Evolución de las series de gé-

nero negro en televisión".

Bajo el título genérico "Memoria, historia y sociedad en el género negro", esta octava edición dedicará una atención especial a campos tan diversos como el cómic, la televisión o los grandes clásicos. Al mismo tiempo, contará con la presencia destacada de los escritores Alfons Cervera y Benjamín Prado y de la cineasta Patricia Ferreira.